
第 13屆第 15次理監事聯席會議工作報告~公會 
報告人：總幹事  傅仲南 

 
壹、近期工作重點： 
  一、107年會費繳納狀況： 

(一)106年 01月至 12月：喜願建設(股)公司。 
    (二)107年會費未繳納：喜願建設(股)公司、永寧、天呈、雅 

園地、吉善業等 5家。(天呈於) 
以上依章程預定於 107年 10月 1日起停權 

    (三)結至 107.08.10.本會合法商號(會員)計 246家。 
  二、識別證晶片卡製作： 
    (一)本會：尚有日清、世芳、伈緣、第一生命、新巖全、阿亮、 
       永寧、茄萣等 8家業者尚未申請。 
    (二)跨區：已完成 108家業者(賡續中)。 
  三、107年殯葬禮儀服務業評鑑複評：預定自 107年 08月 07日 
    起~至 107年 08月 27日止。 
  四、建議：各友會召開大會禮金 108年起取消。 
 
貳、討論提案： 
 【提案 1】：中元普渡事宜研討案？ 
 【說明】： 
  一、配合殯管所於 8月 26日(星期日)下午 2點於景行廳前實施， 

由市長主祭。 
  二、相關事宜依慣例實施。 
  三、決議後函文所屬會員。 
 
【提案 2】：會員中秋烤肉聯歡事宜研討案？ 
  一、建議：於 9月 19日晚間 6點實施(翌日火化停爐)。 
  二、建議：經費由公會項下支出。 
 
【提案 3】：資訊系統製卡及相關議題討論案？ 
【說明】： 
  一、本會會員製卡費每張費用討論。 
  二、除上述已交一卡通公司製卡外，未申請業者採到隨辦方式辦 

理。 
  三、跨區製卡費每張費用依全聯會決議規定：每張伍佰元。 
  四、建議：經費收入~科目以代收名稱，經費支出~科目以代付名 

稱。 
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